



... discover the undiscovered!

**awura tours**  
ethiopian travel agency

## Kurztrip zum Mond

### 5 Tage Danakil-Expedition

#### TOURENBESCHREIBUNG

TAG 1: Nach dem Frühstück verlassen wir Mekele und beginnen unseren Weg in die Wüste der Danakilsenke. Eine landschaftlich absolut faszinierende Fahrt liegt vor uns. Im Laufe des Tages werden wir rund 2000 Höhenmeter zurücklegen. Der Weg führt entlang einer uralten Handelsroute, die die Wüstenregion mit dem fruchtbaren Hochland verbindet. Seit Jahrhunderten wird dieser Weg von Salzhändlern genutzt, die mit ihren Kamelkaravane entlang ziehen. In Serpentine tauchen wir hinab in die Senke. Landschaft und Vegetation ändern sich kontinuierlich, das Panorama ist einmalig. Wir passieren Kakteenwälder, zerklüftete rote Felsmassive und vereinzelte traditionelle Behausungen. Es wird zusehends wärmer, die Landschaft karger. Salzkaravane begegnen uns auf ihrem weiten Weg zum Hochland.

Um die Mittagszeit erreichen wir Berahile, eine kleine Afarsiedlung. Die Afar sind muslimische nomadisierende Viehtreiber, die hier, in einer der kargsten und heißesten Gegenden des Planeten ein hartes und raues Leben führen. Wir machen einen Zwischenstopp mit erfrischenden Getränken und traditionell zubereitetem Kaffee. Für Hungerige gibt es eine kleine Mahlzeit. Dann setzen wir unseren Weg fort.

Am späten Nachmittag erreichen wir schließlich Hamed Ela, wo wir unser Basislager für alle weiteren Expeditionen aufschlagen. Der Koch bereitet ein leckeres Abendessen, währenddessen es Gelegenheit gibt, sich im Wüstendorf umzusehen. Übernachtet wird wahlweise in einer traditionellen Afarhütte oder aber direkt unter dem wundervollen klaren Sternenhimmel der Wüste.

TAG 2: Von Hamed Ela aus starten wir zum Ertale, dem aktivsten Vulkan Äthiopiens. Der Weg führt durch Dornengebüsch, über Sandbänke und erstarrtes Lavagestein. Auf halbem Weg passieren wir eine üppig mit Palmen bestandene Oase, die von Afar besiedelt ist.

Am Fuß des Vulkans Ertale schlagen wir unser Basislager auf und bereiten uns auf den Aufstieg auf den auf 613m über dem Meeresspiegel liegenden Krater vor. Um der größten Hitze zu entgehen erfolgt der Anstieg nach Ankunft am frühen Abend. Normalerweise werden drei bis vier Stunden benötigt. Ist das Gehen zu anstrengend, kann auch auf einem Kamel geritten werden.

Auf dem Kraterrand angekommen, werden alle Anstrengungen reichlich belohnt. Im Vulkankrater unter uns brodelt der weltweit einzige permanente Lavasee. Glutrot leuchtet er mit der untergehenden Sonne um die Wette. Wir übernachten nahe dem Kraterrand auf dem Vulkan.

TAG 3: In den frühen Morgenstunden steigen wir vom Vulkan zu unserem Basislager ab, wo alle Mühen mit einem reichlichen Frühstück belohnt werden. Dann brechen wir unser Lager ab und machen uns auf den Rückweg durch die Wüste.

In Hamed Ela angekommen, bleibt etwas Zeit, um auszuspannen und die Erlebnisse setzen zu lassen. Wir nutzen die späten Nachmittagsstunden, um das Afardorf mit seinen frappierend einfachen, aber optimal an das Wüstenklima angepassten Behausungen zu erkunden. In den Abendstunden versammeln wir uns um das Lagerfeuer und genießen das Abendessen.

TAG 4: Heute brechen wir von Hamed Ela nach Dallol auf, zu dem heißesten und tiefsten Punkt auf dem afrikanischen Kontinent. Mit unseren Geländewagen queren wir weites Niemandsland. Die Struktur der Erdoberfläche verändert sich, die Salzwüste beginnt.

Dallol liegt 116m unter dem Meeresspiegel und ist ein einmaliges geologisches Phänomen, eine surreale, fantastische Erscheinung. Seltsame mineralische Formationen wachsen in bizarren Formen aus dem Wüstengrund. Dazwischen breiten sich Tümpel mit schwefelgelber und giftgrüner Flüssigkeit aus. Es kocht, brodelt und spuckt. Wir gehen von einer unglaublichen Traumlandschaft in die nächste, erkunden dieses fremdartige Terrain. Einige Kilometer weiter entdecken wir ein Becken voller gelber Flüssigkeit mit sprudelnden Fontainen.

Die Fahrt geht weiter zu dem Salzsee Asale. Ein überraschendes Bild bietet sich. Unzählige Kamelkaravanen lagern in der Ebene, bereit für den Transport des wertvollen Rohstoffs dieser Wüste. Seit Jahrhunderten schürfen Afar hier Salzbarren aus dem Grund. In langen Tagesmärschen bringen sie die Salztafeln, genannt amoli, zu den fernen Märkten des Hochlandes. Wir beobachten die Salzschrüfer bei ihrer Jahrhunderte alten, faszinierenden Tätigkeit.

Wir kehren nach Hamed Ela zurück. Nach dem Mittagessen und einer kleinen Verschnaufpause treten wir den Rückweg aus der Danakilsenke an. Wir fahren bis zum Wüstendorf Berahile, wo wir die Nacht verbringen.

TAG 5: Nach dem Frühstück legen wir den restlichen Weg aus der Senke heraus zurück. Kontinuierlich steigt die Straße an. Wir arbeiten uns nach oben, passieren Kamelkaravanen. Das Hochland hat uns wieder. Wir kehren nach Mekele zurück, der Hauptstadt von Tigray, von wo aus wir das Flugzeug nach Addis Abeba nehmen.

Wir weisen darauf hin, dass obige Reisebeschreibung exemplarisch zu verstehen ist. Sie gibt den groben möglichen Ablauf der Tour wieder. Einzelne Inhalte können sich je nach Gegebenheiten ändern. Die Tour ist im Detail modifizierbar und kann vor Ort den Umständen entsprechend und gemäß Ihren Interessen angepasst werden.